

# Sitzung 2015-12-02

|Protokoll| |-| |Datum=02.12.2015

|Zeit=18:07 FSZ - 19:36 FSZ |Protokollant=Jonas, Matthias S.

|Redeleitung= Björn |Anwesende=Jonas, Jannik, Thomas A., Tobias O., Nadja, Björn, Patrick, Matthias S. Matthias C. Christian F, Chris, Christian A, Frederik, Lennard, Linh, Heiko, Steffen, Jannis, Johannes, Kevin O., , Rebecca S., Johannes A., Michael R., Kevin L., Claudius K., AnKa, Anskar, Simone (ab 18:40)|online: Claas, Tobias H (ab 18:17) /[www.change.org/p/sitzung-der-fs-informatik-das-wesen-soll-das-logo-der-fs-informatik-bleiben](http://www.change.org/p/sitzung-der-fs-informatik-das-wesen-soll-das-logo-der-fs-informatik-bleiben)

## Post

- Nikolauseinladungen
- für Julian Haas

## Emails

- Einladung von FS13 (Bauingenieure&Geodäsie) zur Weihnachtsfeier

## Mitteilungen

- Es gibt Kuchen zur Feier, da Kevin an der Arizona State University als PhD angenommen wurde.
- Stefan begrüßt die Sitzung von der Universitätsversammlung.
- Vorkurstreffen hat stattgefunden.
- Feedbackbögen hängen in D120 aus. Inhaltliche Anmerken an das Team persönlich, Rechtschreibfehler bitte auf den Bögen notieren.
- FBR: Berufungskommision. Es wird eine neue Ad-Personam-BK geben, für welche zwei Studierende gesucht werden. In den nächsten Tagen wird es dazu eine Mail über fs@ geben.
- Ein Sitzungsneulings-Handzettel wurde erstellt. Feedback dazu bitte Chris mitteilen.
- 

“

- Weihnachtsfeier mit FB1 hat stattgefunden und war ein voller Erfolg

# Termine

10.12. Nikolausfeier 10.12. FBR 17.12. RPGnoM 24.12. Weihnachten (Heilig Abend)

# Rückblick

- Der FS-Drucker ist inzwischen eingerichtet.
- Es werden immer noch Helfer für die Nikolausfeier gesucht. Listen dafür hängen in D120 aus.

# Unterausschüsse & Gremien

Erstfahrt - Fahrt für Ersties nach der OPhase \* Wer mithelfen möchte, sollte sich per Mail an Chris (oder ofahrt@) melden. \* Ein Treffen ist für Sonntag, den 06.12.15 um 19 Uhr in D120 geplant. Interessierte Menschen dürfen gerne dazu stoßen.

# Aufgaben

# TOPs

## MguvDfdF/Slutftf (Kevin)

- "Machts gut und vielen Dank für den Fisch / so long and thanks for the fish."
- Kevin tritt ab 05.01.16 vom FBR und FSR zurück.
- Außerdem wird er im UA Reakreditierung nicht weiter aktiv sein.
- Er bleibt vorerst in der Prüfungskommission und dem Promotionsausschuss aktiv.
- Das gilt bis höchstens Juni 2016.
- Nachrücker im FBR ist Johannes Alef,
- Nachrücker im FSR ist Stefan Pilot.
- Es werden langfristig noch Nachfolgende für die Prüfungskommission und den Promotionsausschuss gesucht. Potentielle Kandidaten\*innen werden von Kevin und

Michael angesprochen. Interessenten können Kevin anprechen.

- Hierbei müssen teilweise sehr schwerwiegende Entscheidungen getroffen werden.
- Grund dafür ist, dass Kevin im Januar in die USA fliegt, um eine PhD Stelle an der Arizona State University anzutreten.
- Kevin hat daher Kuchen mitgebracht.
- Es wird Kevin für all die Jahre gedankt.

## FS-Logo (Tobias O.)

- AK Logo hat sich getroffen und Logos gestaltet, an den weiter gearbeitet werden soll.
- Es wurden Vorschläge ausgehängt und verschickt, über die in einem Dudel abgestimmt werden konnte.
- Es werden noch einzelne Veränderungen wie beispielsweise Liniendicke oder Farbe gemacht.
- Meinungen:
- Liniendicke des Ds verstärken
- D in einer anderen Farbe
- Das Logo sollte aber zweifarbig erstellt werden, damit es für T-Shirts und Pullis verwendet werden kann.
- Frage: Was passiert wenn wir den Raum ändern? -> Das können wir dann entscheiden.

Wir stimmen ab über die 4 Vorschläge, die vom AK Logo erarbeitet wurden. \* rautenförmiges Logo mit {}: 10 \* rautenförmiges Logo ohne {}: 2 \* quadratisches Logo mit {}: 6 \* quadratisches Logo ohne {}: 7 \* Enthaltungen: 6

- Das Abstimmungsergebnis ist sehr knapp, daher ist eine Festlegung auf ein Logo momentan schwierig.
- Nach Nachfrage wird klargestellt: Es wurde ein UA Logo eingerichtet, um ein Logo auszuarbeiten.
- Grundsätzlich gab es damals keine Mehrheit dafür, das Wesen als Logo beizubehalten. Als Maskottchen bleibt das Wesen allerdings bestehen.
- Vorschlag: beide Logos zu berücksichtigen und zu verbessern.
- Vorschlag: Über Mengenklammern abstimmen
- Vorschlag: Nur über die Logos ohne den Schriftzug abstimmen
- Vorschlag: Kompromiss: Beide Logos (das Wesen und das neue Logo) behalten - das eine intern das andere für öffentliche Zwecke
- Es wird nochmals klargestellt, dass das Wesen weiterhin als Maskottchen erhalten bleibt. Nur als Logo soll es ersetzt werden. Nachdem ein neues Logo eingeführt wurde, kann jeder für sich entscheiden ob er dieses oder das Wesen verwenden möchte.

Es wird abgestimmt, welche Versionen jeweils der zwei Logos weiter ausgearbeitet werden.

**Meinungsbild**

Soll das rautenförmige Logo mit Klammern (Ja) oder ohne Klammern (Nein) ausgearbeitet werden?		
<b>Ja</b>	<b>Nein</b>	<b>Enthaltung</b>
19	7	3

Meinungsbild		
Soll das quadratische Logo mit Klammern (Ja) oder ohne Klammern (Nein) ausgearbeitet werden?		
<b>Ja</b>	<b>Nein</b>	<b>Enthaltung</b>
8	17	2

Der AK Logo arbeitet damit das rautenförmige Logo mit Klammern, sowie das quadratische Logo ohne Klammern weiter aus und stellt diese auf den kommenden Sitzungen vor.

## Pinnwand an die Wand? (Tobias O.)

- Es wurde mit Wolfgang Heenes bezüglich einer Pinnwand der Fachschaft im Foyer geredet.
- Das Werbeplakat, welches aktuell dort zu finden ist, könnte umgehängt werden.
- Es kann eine neue Pinnwand angeschafft werden, die anstattdessen aufgehängt wird.
- Es gibt Konsens darüber, dass die Pinnwand im Foyer anstelle des Werbeplakates aufgehängt wird

## Tutorenevaluierung FOP (Nadja)

- In der Vorlesung von FOP wurde eine Tutorenevaluation durchgeführt.
- Auf uns sind Leute zugekommen, die glaubten, dass diese im Namen der Fachschaft durchgeführt wurde.
- Es wird aufgeklärt: Diese Evaluation wird regelmäßig in Absprache mit der Absprache mit der hochdidaktischen Arbeitsstelle durchgeführt um eine Effizienz der KIVA IV Tutorenschulung durchzuführen.
- Es wird explizit darauf hingewiesen, dass wir als Fachschaft Informatik nicht für die Tutorenevaluation verantwortlich sind.
- Der vermutlich verwendete Bogen enthält weder das Wesen noch steht auf ihm Fachschaft Informatik.

## FS-Abend (Björn)

- Der FS-Abend hat am 20.11. stattgefunden und war gut besucht.
- Es wird daher versucht, diesen regelmäßig stattfinden zu lassen.
- Aufgrund der Nikolausfeier wird der nächste FS-Abend im Januar stattfinden

# Sonstiges

- Die GnoM-Orga sucht Nachfolger - bei Interesse unter GnoM-Orga@ melden oder direkt die zuständigen Leute ansprechen.
- Kevin gibt folgendes zu Bedenken:
- Es gibt durchaus emotionale Diskussionen.
- Dabei sollte dennoch die Redeleitung respektiert werden.
- Er erinnert daran, dass man sich melden sollte, wenn man etwas sagen möchte.
- Diskussionsdisziplin ist dabei wichtig.
- Disziplinierung ist aber nicht Aufgabe der Redeleitung.

---

Revision #1

Created 17 October 2019 16:14:53 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen